

**Anfrage der Stadtratsfraktion AfD in der Stadtratssitzung vom 14.11.2022 bzgl.  
„Plakate Klimastreik“**

---

**Anfrage:**

In der Stadt hängen an verschiedenen Stellen (z.B. neben der Ampel in der Zweibrücker Straße auf Höhe der Parkbrauerei oder an der Kreuzung Darmstädter Straße / Friedhofstraße, Rodalber Straße Barbarossa Bäckerei) Plakate, die auf den „Klima-Streik“ am 23.9.22 in Kaiserslautern hinweisen. Weder ist auf diesen Plakaten ein Aufkleber, der darauf hinweist, daß diese Plakatierung überhaupt von der Stadt Pirmasens genehmigt wurde, noch wurden diese Plakate bisher entfernt.

1. Wurden diese Plakate von der Stadt Pirmasens genehmigt?

Die Plakate waren nicht bei der Verwaltung angemeldet und somit auch nicht genehmigt.

2. Wieso wurden diese noch nicht entfernt?

Von den angezeigten 3 Plakaten wurden bei der Kontrolle tatsächlich 2 vorgefunden, dokumentiert und auch entfernt. Das reklamierte Plakat an der Parkbrauerei hing bei der Kontrolle nicht mehr. Ein weiteres Plakat wurde in der Landauerstraße 47 stadteinwärts entdeckt und entfernt.

3. Wurden die Verantwortlichen darüber informiert?

Die Verantwortlichen werden ermittelt, um weitere Maßnahmen einzuleiten.

4. Wurde die wilde Plakatierung reklamiert?

Siehe Antwort zu Frage 3